

BROADCAST

Pimpin TSR Khusus, Bupati Eka Putra Kunjungi Masjid Di Ketinggian 1.200 mdpl

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Apr 13, 2023 - 09:17



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Jalan sempit dengan tanjakan dan tikungan tajam berliku, untuk menuju ke ketinggian 1.200 meter di atas permukaan laut (mdpl) di pinggir Gunung Marapi, tidak menyurutkan langkah Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE,MM untuk menemui warganya.

Itulah yang terjadi pada Senin (10/4) malam, saat Bupati Eka Putra memimpin Tim Safari Ramadhan Khusus Pemerintah Kabupaten Tanah Datar tahun 1444 H ke Masjid Darul Falah jorong Talang Dasun, Nagari Pasie Laweh, Kecamatan Sungai Tarab.

"Tadi Saya cek ketinggiannya mencapai 1.200 mdpl. Suhunya dingin sekali, Saya kira masjid ini menggunakan AC, rupanya tidak. Di ketinggian demikian, tentu suhu sudah sangat rendah dan dipenuhi kabut," ujar Bupati seraya meminta maaf kepada jamaah karena tidak sempat mengikuti kegiatan berbuka puasa bersama, sebagai bagian dari tradisi Safari Ramadhan di Luhak Nan Tuo.

Lebih lanjut, Bupati Eka Putra mengatakan bahwa kehadirannya bersama tim bertujuan untuk menyerap aspirasi, informasi dan permasalahan yang terjadi di tengah-tengah masyarakat sebagai bahan evaluasi bagi pemerintah daerah untuk menentukan arah pembangunan di Tanah Datar.

"Alhamdulillah dengan adanya Tim Safari Ramadhan ini sekarang kita bisa saling bertatap muka dan bersilaturahmi. Selain itu, tujuan lainnya adalah untuk menyampaikan informasi dan program pembangunan yang sedang dan akan dilaksanakan oleh pemerintah kepada masyarakat," ungkapnya.

Selanjutnya Bupati Eka Putra juga menyampaikan informasi terkait 10 program unggulan Pemerintah Daerah sekaligus meminta agar masyarakat mendukung program tersebut demi terwujudnya masyarakat Tanah Datar yang madani.

Diakhir arahannya Bupati Eka Putra juga mengajak jamaah selama bulan ramadhan untuk memperbanyak ibadah dan meramaikan masjid dengan melakukan shalat berjemaah, tadarus dan berbagai kegiatan keagamaan lainnya.

Sebelumnya Pengurus masjid Darul Fallah Edison, menyebutkan bahwa masjid ini dibangun atas bantuan Yayasan Amal Bhakti Muslim Pancasila (YABMP) dimasa kepemimpinan Presiden Soeharto 37 tahun yang silam.

"Masjid ini pertama direnovasi oleh pengurus pada tahun 2022 yang lalu, saat ini juga masih ada beberapa rencana perbaikan terutama bagian depan masjid, loteng, tempat wudhu dan juga pagar serta pengecatan dinding masjid. Semoga dengan kehadiran bapak Bupati disini kami bisa mendapatkan solusi sehingga renovasi yang kami lakukan berjalan dengan lancar," harapnya.

Dilain pihak, Wali Nagari Pasie Laweh Mukhtar Kinan menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran orang nomor satu di Tanah Datar itu di masjid Darul Falah yang merupakan salah satu masjid yang memilki keunikan yaitu didalam masjid tanpa tiang tengah dan salah satu masjid yang diresmikan langsung oleh presiden Soeharto.

Lebih jauh Mukhtar menambahkan, bahwa masyarakat nagari Pasie Laweh sangat mendukung program unggulan Pemerintah Kabupataen Tanah Datar diantaranya Satu Nagari Satu Event. "Insyallah pada bulan depan akan dilaksanakan alek anak nagari di Balai Selasa yang akan menampilkan berbagai kesenian tradisional dan makanan khas nagari Pasie Laweh, akan tetapi lokasi tersebut belum ada MCK nya. Untuk itu melalui bapak Bupati kami

berharap bisa mendapatkan bantuan dari pemerintah daerah,” sampainya.

Mukhtar juga menyampaikan bahwa warga nagari Pasie Laweh khususnya warga jorong Talang Dasun saat ini juga mengharapkan perbaikan irigasi agar sawah bisa dikelola sepenuhnya.

Diakhir kunjungan Bupati bersama tim juga menyerahkan bantuan untuk masjid yang diterima oleh pengurus masjid sebesar Rp10 juta dan buku keagamaan. Selain itu dari pimpinan cabang bank nagari juga menyerahkan bantuan sebesar 2 juta. **(JH)**